

Edita: Unión Sindical Obrera

· C/ Príncipe de Vergara, 13, 7º - 28001 Madrid · Telf.: + 34 577 41 13 · Fax: + 34 91 577 29 59
 · www.uso.es · Facebook: UnionSindicalObreraConfederal · Twitter: @USOConfe

El Gabinete de Estudios de USO publica el Balance Socio-económico y Laboral de la X Legislatura

El Gabinete de Estudios de USO ha publicado un informe en el que se hace balance de la gestión del Gobierno en los ámbitos socioeconómicos y laborales durante la X Legislatura, según datos del Instituto Nacional de Estadística, el Eurostat y el Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

En este informe se realiza un repaso exhaustivo a las principales magnitudes económicas y laborales, a través de las que se ofrece un mapa exhaustivo de la situación económica, social y del empleo durante los últimos cuatro años de Gobierno del Partido Popular.

Algunos datos económicos

- **Producto Interior Bruto**

Durante 2015 la variación del PIB al finalizar el 2º trimestre ha sido en términos anuales de un 3,1%. El indicador adelantado del PIB registra una variación trimestral del 0,8% en el tercer trimestre y la tasa anual es del 3,4%.

El PIB "per cápita" trimestral correspondiente al 2º trimestre ha sido de 5.901€ lo que supone un crecimiento en términos interanuales del 5,3 %. Si bien el PIB "per cápita" crece en 2014, todavía está por debajo del que teníamos al finalizar 2011.

- **Deuda Pública**

La deuda pública en España ha crecido en el segundo trimestre de 2015 en 7.804 millones de euros y se sitúa en 1.053.996 millones. La deuda alcanzó el 97,80% del PIB en España. Hemos incrementado la deuda en casi 30 puntos durante la legislatura.

- **Índice de Precios de consumo (IPC)**

Los primeros años fueron de un IPC elevado que ha ido progresivamente disminuyendo

estando prácticamente en valores negativos durante 2014 y 2015. Si acumulamos la variación interanual experimentada por el IPC desde diciembre de 2011 esta resulta de un 3,7%, referencia que habrá que tener en consideración al ver la evolución de los salarios en dicho período.

- **Coste salarial**

El coste salarial total a lo largo de este período ha disminuido casi en 4 puntos, lo que supone una devaluación del salario. Si tenemos en cuenta la bajada de los salarios y la subida del IPC se ha experimentado una pérdida de 7,5 puntos.



- **Incrementos salariales medios pactados**

La suma de los incrementos salariales pactados en este período de 4 años es de un 2,84%. Esto supone leves mejoras en el poder adquisitivo en los dos últimos años.

Panorama laboral

- **Ocupados a tiempo completo**

El último dato corresponde al 2º trimestre de 2015 y comparando con el mismo trimestre de 2014 se ha creado 518.300 en términos interanuales. Siendo este un buen dato, necesitaríamos a este ritmo más de 4 años para reducir nuestro desempleo a la mitad. Seguimos duplicando la tasa de la Eurozona, y muy lejos del objetivo 2020 para la tasa de actividad.

- **Perceptores de prestaciones por desempleo**

Es significativo la reducción de la prestación contributiva, ligado fundamentalmente al desempleo de larga duración.

Si vemos la tasa de cobertura, ésta ha disminuido en torno a los 10 puntos según tomemos la referencia de 2011 o 2012. Es significativo que sean menos de la mitad los que perciben la prestación contributiva del sistema.

Según la EPA del 2º trimestre de 2015, más del 61% de los desempleados son de larga duración (más de 1 año en desempleo).

- **Contratos registrados**

Durante este período, la contratación indefinida se ha situado en torno al 6% del total de contratos realizados.

En cuanto a los contratos a tiempo completo y a tiempo parcial, estos últimos se han incrementado durante todo el período, mientras que la contratación a tiempo completo sólo ha crecido en este año.

- **Afiliación a la Seguridad Social**

Desde diciembre de 2011 hasta septiembre de 2015 se ha recuperado afiliación, pero comparando ambos meses encontramos 40.106,59 afiliados menos. Según la afiliación desestacionalizada, en septiembre de 2015 tenemos 79.030,44 afiliados menos que en diciembre de 2011.

- **Pensiones**

El número de pensiones contributivas se ha incrementado desde septiembre de 2011 al mismo mes de 2015 en 491.767. Por tanto, tenemos más pensionistas y menos cotizantes.

Puedes consultar el Informe completo en www.uso.es

¡Afíliate a la USO!

www.uso.es



IV Jornadas Estatales de Contact Center

Los días 5 y 6 de noviembre se han celebrado las IV Jornadas Estatales del Sector del Contact Center, en las que han participado 35 delegados de 7 comunidades autónomas.

En estas jornadas, además de impartir formación en materia jurídica, de mutuas, IT e Igualdad, se ha analizado la representación de USC en el sector, con presencia en 37 comités y en la mayoría de las empresas.



sas que conforman la patronal, sumando ya más de 100 delegados y donde se ha logrado el 5% de representatividad.

Asimismo, se ha evidenciado el crecimiento afiliativo de USC, con más de un 150% en tres años.

IFTSP-USC participó en la reunión del Comité de diálogo social para la Seguridad Europea

El pasado 6 de noviembre se reunieron en Bruselas la Confederación de Servicios Europea de Seguridad (CoESS) y UNI Global Europa, organización que agrupa a 20 millones de trabajadores de más de 900 sindicatos. Por parte de la IFTSP-USC asistió la secretaria de Igualdad de la IFTSP-USC Madrid, Marta Rueda.



de la Seguridad Privada; la redefinición del cometido del Vigilante de Seguridad y de su formación; la disminución de puestos de trabajo debido al auge de las nuevas tecnologías así como el rechazo por la parte social de la implantación del Salario Mínimo Interprofesional como salario base en Seguridad Privada, entre otros.

En esta reunión se abordaron importantes temas como la posible creación de una nueva Directiva europea de contratos públicos; la propuesta de "normalización" en el campo

FEUSO: reunión con la Consejera de Educación de Murcia para abordar la situación educativa

El 10 de noviembre, la consejera de Educación y Universidades de la Región de Murcia, María Isabel Sánchez-Mora, y el director general de Planificación Educativa y Recursos Humanos, Enrique Ujaldón, se reunieron con el secretario general de FEUSO, Antonio Amate; el secretario de Organización, José Carlos Garcés, y Marta Saravia, responsable de FEUSO-Murcia, para analizar la situación educativa en la Región y transmitir las propuestas laborales y educativas de FEUSO para me-

jorar la calidad de la educación. Los representantes de FEUSO explicaron a la Consejera el modelo sindical de FEUSO, basado en la complementariedad de las redes educativas y en el respeto a la libertad de los padres y se abordaron cuestiones de actualidad relacionadas con la situación laboral de los docentes.



USC Andalucía se manifiesta contra la privatización de la Sanidad Pública y sus condiciones laborales



USC, junto con otras organizaciones sindicales y profesionales del sector sanitario andaluz, se manifestó el 7 de noviembre en Sevilla, en defensa de los servicios públicos sanitarios.

Los trabajadores del sistema público hospitalario andaluz

sufren condiciones laborales muy difíciles debido a una pérdida de derechos progresiva, acentuada desde 2010 por los recortes aplicados por la Junta de Andalucía, así como por la contratación de empresas externas para realizar su labor.

ACTUALIDAD ELECTORAL - ACTUALIDAD ELECTORAL. USC aumenta su representación en Danone

La Federación de Industria de USC ha incrementado su representación en la empresa Danone, en dos de los mayores centros productivos, como son los de Valencia y Parets, donde hemos doblado representatividad, pasando de 1 delegado a dos.

USC crece en Gestión Sanitaria Gallega

Tras las elecciones celebradas en Gestión Sanitaria Gallega en Vigo, cuya agrupación de centros ha supuesto la disminución del número de representantes a elegir en el Colegio de Especialistas,

la candidatura de USC en este colegio fue la más votada, aumentando su representación en el comité al obtener 3 de los 5 delegados que se elegían.

Los trabajadores de Auxiliar Conservera en Murcia ratifican su apoyo incondicional a USC

Tras cuatro mandatos con mayoría absoluta en Auxiliar Conservera en los centros de Murcia, la USC no solo mantiene la mayoría sino que además incrementa el número de votos recibidos, demostrando que los trabajadores siguen dándonos su apoyo y plena confianza. En el centro de Torrealta, USC ha conseguido 9 delegados y otros 6 en Monteagudo.

Nuevo delegado en la OTA de Irún, que permite negociar el Convenio provincial



En las elecciones parciales celebradas en la empresa Estacionamientos y Servicios, S.A.U. de Irún, USC, que se presentaba por primera vez, ha obtenido una de las dos delegadas de personal que se elegían, lo que junto al otro delegado hace posible que I.SB-USC esté presente en la negociación del Convenio provincial del sector.